Павел Неежмаков Руководитель Секретариата КООМЕТ

ННЦ "Институт метрологии"

Харьков, Украина

Телефон: +38 057 700 3423

e-mail: pavel.neyezhmakov@metrology.kharkov.ua



Харьков / Kharkov 13.05.2010 № 33-7/426

Членам Комитета КООМЕТ
Attn COOMET Committee Members

Konuu:

Национальным секретариатам КООМЕТ Председателю Объединенного Комитета КООМЕТ по эталонам Председателю ТК 1.12

Copies:

Attn National Secretariats of COOMET
Attn Chairperson of Joint Committee on Measurement Standards
Attn Chairperson of TC 1.12

Уважаемые дамы и господа,

В приложении направляем Вам формуляр предлагаемой темы KOOMET в области "Стандартные образцы":

496/BY/10 "Пересмотр Рекомендации COOMET R/RM/17:2007 "Правила оформления Свидетельства участника межлабораторной аттестации стандартных образцов КООМЕТ".

В случае Вашей заинтересованности в работах по этой теме обращайтесь, пожалуйста, к предлагающему или в Секретариат КООМЕТ.

Dear Ladies and Gentlemen,

Please find enclosed the form of proposed COOMET Project in the subject field "Reference Materials":

496/BY/10 "Revision of Recommendation COOMET R/RM/17:2007 "Guidelines for issuing Certificate of the participant of COOMET CRM inter-laboratory certification".

If you are interested in the above mentioned project please contact the proposer or COOMET Secretariat.

Павел Неежмаков Руководитель Секретариата КООМЕТ Pavel Neyezhmakov Head of COOMET Secretariat



COOMET Secretariat Mironositskaya 42 Kharkov, 61002, UKRAINE Tel.: +38 057 700 3423 Fax: +38 057 700 3423 coomet@metrology.kharkov.ua www.coomet.org